

Sujet : [INTERNET] Avis défavorable au projet de méga méthaniseur route de Biesles

De : Alexandre ANSIAUX <alexandre.ansiaux@gmail.com>

Date : 05/04/2024 20:25

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous adresse ce message pour exprimer mon désaccord concernant le projet d'installation d'un méga méthaniseur sur la route de Biesles. Bien que je soutienne une approche raisonnée de la méthanisation, impliquant le recyclage des déchets végétaux et des fumiers, je m'oppose fermement à l'idée de cultiver spécifiquement des céréales à des fins de production de biogaz, en utilisant d'importantes quantités d'engrais. Si l'on prend en compte l'empreinte écologique engendrée par l'utilisation de pétrole pour la culture, la récolte et le transport, ainsi que l'usage d'intrants pétrochimiques, il est difficile de qualifier cette pratique d'énergie verte.

De plus, en tant que riverain, je suis quotidiennement confronté aux nuisances olfactives émanant de l'unité de méthanisation située à la sortie de Chaumont en direction de Condes, sur mon trajet vers mon lieu de travail.

En tant que passionné de pêche, je m'inquiète également du risque de ruissellement d'azote dans nos rivières haut-marnaises. La présence croissante d'algues vertes obstruant le fond des cours d'eau est alarmante. Quelles seront les conséquences d'un déversement accru d'azote pour alimenter le méthaniseur avec des cultures intermédiaires à vocation énergétique ?

Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à mes préoccupations.

Cordialement,

Alexandre ANSIAUX